
 

 

 

 

 

 

CONGRESISTA KENJI GERARDO FUJIMORI HIGUCHI 

SEMANA DE REPRESENTACION CORRESPONDIENTE AL 

MES DE ABRIL DEL 2013 

 

A continuación detallo las visitas realizadas durante la semana 

de Representación correspondiente al mes de abril. Adjunto 

asimismo las fotografías de las visitas efectuadas como 

testimonio gráfico de las necesidades que tienen cada una de 

las instituciones y poblaciones donde concentre mi trabajo de 

Representación.  

 

. I.E. N°105 PEDRO CORONADO- DISTRITO LIMA  

CERCADO  

. Director: Eusebio Miranda Peña 

. Av. Alfonso Ugarte N°120. 

 Fue creado en el año 1964 

 Fue remodelado 35 años después es decir en 1999 

 Actualmente el colegio cuenta con una población 

estudiantil de aproximadamente 400 alumnos, tanto de 

primaria como de secundaría y  18 profesores en total.  

 En compañía del vice presidente de la Nippon 

Foundation, YOHEI SASAGAWA cuya organización 

apoyo en los años 90 la construcción de un pabellón en 



 

 

 

 

 

 

el nivel secundario, visitamos esta Institución Educativa, 

aprovechando la visita oficial que realizó al Perú. 

 Durante el recorrido se apreciaron  las deficiencias tanto 

en infraestructura, necesidad de bienes muebles y de 

equipamiento. 

 Las necesidades puntuales del centro educativo son: 

 Laboratorio de Ciencias: Mesas especiales para 

laboratorio, sillas y materiales para el mismo. 

 Biblioteca: Necesidad de muebles (estantes). 

 Salón de tecnología y cómputo: Computadoras y 

Sillas. 

 Aulas Primarias: A nivel inicial se requiere de mesas, 

sillas para infantes, remodelación de las aulas, estantes 

y material psicopedagógico. 

 Auditorio: Construcción del ambiente, cuenta con una 

sola sala de conferencias. 

 El colegio no recibe mayor ayuda, los pocos recursos que 

obtienen, se da a través de actividades realizadas por el 

personal docente, para poder adquirir algún bien en 

beneficio del colegio. 

 Con el apoyo de nuestro despacho congresal se les 

entregó 46 galones de pintura, para el repintado 

del centro educativo, ya que en reiteradas 

oportunidades, el director había requerido de dicha 

necesidad a la UGEL de la jurisdicción respectiva, pero 

sin respuesta alguna. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

.I.E. 0120 MANUEL ROBLES ALARCON- DISTRITO DE 

SAN JUAN DE LURIGANCHO   

. Av. Primero de Mayo s/n Bayóvar. 

. Director José Acosta Portocarrero 

 Actualmente el colegio cuenta con una población 

estudiantil de 1,800 alumnos, tanto de primaria como de 

secundaria y con 78 profesores en total.  

 Con la presencia del vice presidente de la Nippon 

Foundation, YOHEI SASAGAWA, quien realizó una 

visita de trabajo al Perú, recorrimos las instalaciones del 

plantel.  

 Pudimos apreciar las deficiencias tanto en 

infraestructura, necesidad de bienes muebles y de 

equipamiento. 

 El colegio cuenta con un baño general el cual es utilizado 

por los alumnos de primaria y secundaria.  

 Falta de alumbrando en los patios del centro, ya que sólo 

cuentan con sistema eléctrico en las aulas. El turno de 

enseñanza del centro educativo es de 8 am a 7:00 pm 

por ello es la necesidad del alumbrando.  

 Se pudo apreciar también, la necesidad de renovar e 

implementar el aula de música. Cuentan con 



 

 

 

 

 

 

instrumentos que necesitan de reparación y 

mantenimiento, así como de un profesor de arte.  

 El colegio no recibe mayor ayuda, los pocos recursos que 

obtienen, se da a través de actividades realizadas por los 

padres de familia y el personal docente, para poder 

adquirir algún bien en beneficio del colegio. 

 Las necesidades puntuales del centro educativo son: 

 Aseo e Higiene: Construcción de un nuevo baño para 

primaria. 

 Área Recreativa: Alumbrado de los patios del colegio 

 Laboratorio de Ciencias: Mesas especiales para 

laboratorio, sillas y materiales para el mismo. 

 Salón de tecnología y cómputo: Computadoras y 

Sillas  

 Con el apoyo de nuestro despacho congresal se 

logró entregarles 70 galones de pintura para el 

repintado del colegio. El director había requerido dicha 

necesidad a la UGEL de la jurisdicción pero sin respuesta 

alguna. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

.I.E. N° 3061 JORGE CHAVEZ- DISTRITO DE COMAS 

. Jirón 21 de septiembre cuadra 2 s/n. 

. Director Leónidas Yépez Díaz 

 

 Esta Institución Educativa  funciona en 2 turnos; mañana 

y tarde, tanto en el nivel de primaria como el de 
secundaria. 

 Cuenta con 1500 alumnos aproximadamente. 

 Mencionaron su preocupación y malestar en tanto el 
Estado, este año, no les ha asignado presupuesto 
alguno. 

 Defensa Civil les ha prohibido construir el segundo piso, 
pues las estructuras no están sólidas. 

 Las aulas fueron construidas en faena dominical por los 
propios padres de familia. 

 No cuenta con Biblioteca. 

 Tienen 10 computadoras para secundaria y 10 para 
primaria, las mismas que son muy antiguas, y en su 
mayoría han sido compradas por los padres de familia. 

 Hay filtraciones de agua en las paredes de las aulas. 

 Requieren urgente mejorar su infraestructura. 

 Con el apoyo de nuestro despacho congresal se 

logró entregarles 114 galones de pintura para el 

repintado del colegio. El director había requerido dicha 



 

 

 

 

 

 

necesidad a la UGEL de la jurisdicción sin respuesta 

alguna. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

COMEDOR POPULAR SACHIE FUJIMORI- DISTRITO DE 
ATE 

 

. Cuarta zona de Santa Clara. 

. Presidenta Flora Antonia Pajuelo 

 

 Atienden aproximadamente a 150 personas diarias 
especialmente a las personas de la tercera edad. 

 Necesitan ampliar sus instalaciones. 
 Su presidenta Flora Antonia Pajuelo desde hace más de 

diez años ha tocado muchas puertas para poder 
conseguir un millar de ladrillos necesarios para lograr 
ampliar sus instalaciones.  

 Nadie respondió a su pedido.  
 También requieren renovar su menaje. 
 Asimismo es necesario renovar sus bancas y mesas. 
 Tienen proyectado ampliar su comedor para dictar 

talleres productivos y generar fuentes de recursos para 
las madres de la zona.  

 Por intermedio de nuestro despacho congresal se 
logró entregarles el millar de ladrillos. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

.I.E. N° 1218 SAN LUIS MARÍA DE MONFORT - 

DISTRITO DE  CHACLACAYO 

. Calle Cerro Vecino Mz.M s/n Huascata 

. Director Pablo Sosa Cipriano  

 Tiene 32 años de creado 

 La comunidad educativa es de 800 alumnos 

 Solo cuenta con un turno, diurno 

 Tiene nivel primaria y secundaria  



 

 

 

 

 

 

 Mencionan que este año no les han asignado partida de 

mantenimiento. 

 Con la colaboración de la cuota de APAFA  han resuelto 

algunas necesidades básicas de la institución. 

 Los baños se encuentran en mal estado. 

 Solo cuentan con agua potable en las primeras horas de 

la mañana la misma que es almacenada en un tanque, 

no siendo suficiente para la cantidad de alumnado 

existente. 

 Requieren con suma urgencia un tanque de agua 

adicional. 

 La sala de computo tiene siete computadoras operativas, 

pero son antiguas (Pentium tres) 

 Por intermedio de nuestro despacho congresal se 

logró apoyarlos con una banda de música 

completa, compuesta por 32 instrumentos 

musicales, un pedido que habían realizado reiteradas 

veces a las autoridades educativas.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


